
 

   

 

An den Vorsitzenden 

des Kreisausschusses 

Herrn Landrat Adenauer 

Kreishaus 

Herzebrocker Str. 140  

33334 Gütersloh 

 

 

 

18.03.2021 

Anfrage zur Erstattung der Kosten durch die Fa. Tönnies, die im Zusammenhang mit dem Covid-19-Ausbruch 

im Juni 2020 entstanden sind 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Adenauer, 

 

in der Sitzung des Kreisausschusses am 22.02.2021 beantworteten Sie unsere Frage 2 aus dem 

Schreiben vom 16.02.2021 (Drucksache 5392) dahingehend, dass Kosten gegenüber der Firma Tönnies 

seitens des Kreises in Höhe von 2,6 Mio. € geltend gemacht worden seien, Zahlungen habe es noch keine 

gegeben und Gespräche dazu sollten mit der Firma Tönnies noch geführt werden.  

 

Wir bitten Sie, um Information, ob es zwischenzeitlich eine Kommunikation zwischen Vertretern der 

Kreisverwaltung und der Firma Tönnies gegeben hat. Wenn ja, welches Ergebnis ist erzielt worden? 

Mit freundlichen Grüßen 
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